

(Photo: Laurence Freeman, Corée)

Sagesse du jour

La méditation nous permet de vivre les deux aspects, le mystérieux et l'ordinaire, et de continuer à entrer dans le mystère. Jésus a dit qu'il était la porte, et le chemin bien sûr, mais il est la porte de la bergerie. L'image d'une porte est intéressante : on peut entrer et sortir par la porte. C'est exactement ce que dit Jésus : "Moi, je suis la porte. Si quelqu'un entre en passant par moi, il sera sauvé ; il pourra entrer ; il pourra sortir et trouver un pâturage" (Jn 10, 9). Vous pouvez soit comprendre que, d'une manière un peu fondamentaliste, si vous ne rejoignez pas mon église, vous êtes damnés ; ou alors vous demander ce que cela signifie. Je pense que cela signifie que nous devons trouver, accepter et reconnaître ce point mystérieux au centre du paradoxe de la vie humaine.